
 

 

【 ア ン ケ ー ト 】  

 

                 平成 29 年 5 月 7 日 

本日の感想をお書き下さい。  

○ 初めての参加であったが、それぞれのレベルに合わせて練習することができて、と

ても上達具合が分かって良かった。急制動や一本橋走行等の普段なかなかやること

のない走り方やパイロンスラローム等の走行もはじめてでしたが、回数をこなすこ

とが出来て良い経験になったと思う。是非また参加したい。                                                          

○ 今日は、初めての参加でしたが、めっちゃ楽しかったです。特にコーナリングが楽

しく安全に学べたので良かったです。これを将来バイクに乗るときいかせたらなと

思いました。次回も楽しみにしています。                                       

○ 方向を変える、ハンドルにたよりがちでしたがニーグリップ、ステップワーク再度

勉強させていただきたいです。                                                                                                                                                        

○ 約 30 年ぶりのバイク運転を再開し昔との違いを大いに感じていたリターン組です    

  が、本日このミーティングに参加して先日まで感じていた不安感が解消され、又楽

しくバイクに乗れそうな気持になりました。基本を常に意識しながら安全に乗れる

ようこれからも頑張ります。  

○ 指導員の指導がとても良かった。始めはバイクが怖かったが、講習を通じてとても

楽しくなった。バイクの楽しさはスピードを出すことだけではない事が良くわかっ

た。今後も講習会に参加してバイクをもっと上手になりたいです。  

○ 今回も大変勉強になりました。ありがとうございました。  

○ 指導員から見て「どこが課題か」を教えてもらえると的が絞れて練習できると思い

ます  

○ 大会が近づく中、さらなる安全運転技術の向上が出来たかなと思う。14 日の大会例

年より上位を目指し頑張りたい。  

○ コーススラロームの練習で全然思うように運転ができなかったので、ライン取りや

リンインなどを頑張りたい。  

○ 今回は大会 1 週間前ということで、自分なりにイメージトレーニングをしっかりと、

GRM に参加しました。すべてのセクションに一つ一つ集中しながら行いました。

特にスラローム～パイロンスラロームでは、目線の意識、アクセルを開けるタイミ



 

 

ングを中心に行いましたがまだ、アクセルの開ける位置が遅く、納得ができません

でしたが、来週は大会です。今まで以上に集中をし、減点を少なくし、早くタイム

が出るように頑張ります。鈴鹿目指してがんばります。  

○ 低速バランスがいくらかましになった。  

○ 暑い中でこまめな水分補給や参加者の意見を聞いた上でのセクションの進め方など、

私達参加者のために一生懸命、指導員の皆様に感謝です。個人的には大会前とあっ

て、今後のために必要な、足に力を入れて上半身の力を抜くことなど自分ではわか

らな事を教えてくださりありがとうございました。  

○ 基本に戻っての練習で、忘れていた技術を多く復習できました。目線、上半身は力

を抜いて、ニーグリップなど当たり前だけど気を抜くと出来ていない事が再度見直

しでき大変練習になりました。初夏の暑い中ご指導ありがとうございました。  

○ 安全運転大会の練習に大変参考になった。スピードが速くなるとライン取りが上手

くいかない為今後の課題としたい。  

○ 今回は安全運転に向けての練習のつもりで参加しました。自分の苦手なことに対し

て丁寧に教えていただき、まだまだ出来ないこともありますが少しコツをつかむこ

とが出来たような気がします。今日学んだことを安全運転大会に生かせることが出

来るように大会も頑張りたいと思います。ありがとうございました。  

 


